
国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

⑳東京第一ホテル鶴岡（鶴岡市錦町2－10）⑳毎週火曜日（12：30～13：30）

平成27年5月19日（火）　第2716回例会　（本年度第38回）っ

5月26日（火） 会員スピーチ　堀川　智君

6月　2日（火） 情報委員会の日（阿蘇君担当）会員スピーチ　西川富美子君

6月　9日（火） 創立56周年記念日　丸山隆志会長スピーチ

6月16日（火） RI規定休会

Eメール◎tsuruokaO8＠rid2800．jp

今日10回目の理事会を行いました。報告いたし

ます。

（∋塚原初男君から出席免除の申請があり受理しまし

た。当クラブでは、塚原先生、佐々木先生お二人

が出席免除となります。

②明日、鶴岡市市民憲章推進協議会の総会がありま

すが、所要があるため出席を越智エレクトに依頼

しました。

③ローターアクト地区年次大会が5月16日米沢で

行われます。佐藤孝子さんに出席して頂くことに

しました。

④5月20日、現・次期会長幹事会が開催されます。

⑤青柳孝治君の5月1目付退会願いを承認しました。

⑥大川じゅんさんから入会申込書が届いています。

皆さんからご異議がなければ2週間後入会承認

します。

⑦来週19日は甚内さんで孟宗汁家族例会を行いま

す。東京東江戸川RCさんから4名、会津若松南

さんからは今日中に申し込みの連絡があります。

王さん、アイサさんもぜひ参加してください。

⑧5月30日、鶴岡南RCの1000回記念例会、春

日部RCとの姉妹クラブ締結の案内が来ておりま

す。私と菅原幹事が出席します。なお、藤川さん

は仲人の立場で出席します。

⑨6月21日、立川RCの創立40周年記念式典があ

ります。現・次期会長幹事4名の出席は決まっ

ておりますが、当クラブ50周年には立川クラブ

から8名の方に来ていただいているので出来る

だけ多くの会員で参加したいと思います。登録料

の半額5000円をクラブ負担とします。〆切が本

日になっていますので協力をお願いします。

⑲鹿児島西RCとの兄弟クラブ盟約50周年の決算

を理事会に諮りました。鹿児島西RCさんから

20万お祝い金として頂いた関係で収支16万ほ

どの黒字になりました。スマイル会計に戻すこと

としました。

⑪ガバナー事務所より、ネパール地震災害支援寄付

の要請がありました。一人千円以上のお願いです。

ボックスを回しますのでご協力をお願いします。

⑩米山奨学会、ロータリー財団へ皆様からご協力を

いただいております。あともう少しで米山功労者、

ポール・ハリス・フェローになる方がおられます

ので個別にお願いをさせて頂きます。米山奨学会

への寄付目標は一人2万円で、藤川さんの多額

のご芳志もあり目標はクリアしそうですが、王さ

んのような有望な奨学生を迎えるためにもまだの

方には是非ど協力をお願いします。

本日は早めに例会を終わらせてクラブ協議会を行

います。計画書の原稿締切が19日となっています

のでどうぞよろしくお願いいたします。

○鶴岡市青少年育成市民会議

鶴岡市青少年市民育成市民会議加盟団体について

（照会）

青少年育成功労者並びに模範活動青少年団体の推

薦について

○鶴岡市チャレンジデー実行委員会

チャレンジデー2015への参加について（依頼）

日時：5月27日（水）午前0時～午後9時

までの間に15分間以上運動・スポーツを

○鶴岡・NB友好協会

平成27年度　役員並びに総会の開催について

【役員会】目時：5月18日（月）午後4：00

会場：鶴岡市役所3F301

【総　会】日時：5月29日（金）午後6：00

会場：グランドエルサン

懇親会：4，000円

■RI会長ゲイリー（．K．ホアン　■地区ガバナー池田徳博
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富樫松夫第2ブロックガバナー補佐

本日は次期ガバナー補佐と訪

問させていただきました。皆様

からは第2ブロックの池田ガバ

ナーを熱心に支えて頂き、地区

大会始め、様々な行事で成果を

上げ、任務を終わることが出来

ると思っています。またプロツ

ク内では当クラブよりIMの企画運営に大変など尽

力をいただきました。心から感謝を申し上げます。

次期ガバナー補佐の木村さんは地区活動の経験も

豊富で、第2ブロックの活性化に力を発揮して下

さる方だと思っています。次年度も木村さんへのご

支援をお願いいたします。

木村有為次期第2ブロックガバナー補佐

鶴岡西RCの木村です。今年

度酒井ガバナーエレクトの委嘱

により、富樫ガバナー補佐の後

を受けて2015年－2016年度の

第2ブロックガバナー補佐を務

めることになりました。それは

それとして池田年度の地区大会

実行委員長の立場から、特に鶴岡ロータリークラブ

さんにお礼を申し上げます。開催準備中不安の中、

親クラブとして大きな力を与えて下さいました。改

めて御礼申し上げます。

地区幹事や資金委員長など地区でいろいろなこと

をやりましたが、ガバナー補佐はやってないじゃな

いかと言われ引き受けることになってしまいました。

やるからには手続き要覧を読んで、初心に帰って自

分の役割を果たしたいと思っています。皆さんと共

に学び、地区や当ブロックを盛り上げていきたいと

思いますのでご協力をよろしくお願いいたします。

山形県は2回目ですが、鶴岡は初めての訪問です。

飛行機から眺めた庄内平野は雄大で素晴らしいと思

いました。本日お邪魔しましたのは藤川バストガバ

ナーの所属クラブをどうしても見たかったからです。

私達の地区大会に記念講演講師としてお見えになり

素晴らしいお話を伺ったのは12年前です。そして

6年前、ライラの講師として再び私たちの地区に来

ていただきました。講演も素晴らしかったのですが、

翌日ゴルフを一緒にさせて頂き、最後の18番ホー

ルで、「そのボールが入ったら、君が会長の時必ず

メイクにいくよ」と言われました。私が会長時代は

余裕もなく藤川さんの言葉も忘れていましたが、次

年度ガバナー補佐を務めることになり、IMの講師

には藤川先生

しかいない、

あの時のこと

もあったしと

思ってお願い

したところ快

諾していただ

いて今日お邪

魔させていただいている次第です。先生は講演で自

分自身のクラブにどれだけ誇りを持っているか、自

分自身のクラブにどれだけ信頼できる友人がいるか、

これを強くおっしゃいます。今日ここに来させて頂

いて少しわかった気がしました。丸山会長をはじめ

とする暖かい皆様の雰囲気、56年という私の年よ

りも長い伝統とあいまって、心地よい時間を過ごさ

せていただきました。

私たちのクラブは創立15年、会員17名という

小さなクラブです。いつかは鶴岡クラブのようなク

ラブになれるように頑張っていきたいと思います。

今日は本当にありがとうございました。

香呂会報告
出席委員会

◆ビジター

東広島21ロータリークラブ　土肥憤二郎君

鶴岡西ロータリークラブ　桜井　清君

次年度ガバナー補佐　木村有為君

◆ゲスト

米山奨学生　王英日君

青少年交換学生　アイサさん

◆メイクされた方　武田啓之君・堀川智君

スマイ几㊤

佐藤孝子君　25日天神祭のパレードに我が家の警

察犬オルシナ号が参加します。富樫ガバナー補佐、

木村次年度ガバナー補佐ご苦労様です。土肥さん

鶴岡へようこそ！

富樫松夫君　第2ブロックガバナー補佐として皆

様にご協力頂き有難うございました。次年度ガバ

ナー補佐木村さんへのご協力をよろしくお願い致

します。

木村有為君　次年度第2ブロックガバナー補佐を

務めることになりました鶴岡西RCの木村です。

よろしくお願いします。

土肥慎二郎君　伝統ある鶴岡ロータリークラブの例

会に出席でき大変うれしく思います。

藤川享胤君　土肥さん遠い所からありがとうござい

ました。現・新ガバナー補佐ご苦労様でした。桜

井先生の元気なお姿を、そしてメイク頂き感謝申

し上げます。

丸山隆志君　現・新ガバナー補佐ご苦労様。土肥さん、

来鶴ありがとうございました。土肥さんは整形外

科の先生です。


